



Ein aktuelles Wohnungsbauprojekt in Düsseldorf-Rath. Direkt an der Westfalenstraße, angrenzend an einen künftigen Stadtpark, entwerfen und realisieren wir derzeit ein Wohnungsbauprojekt mit 120 Wohnungen für einen Düsseldorfer Projektentwickler. Die Grundrisse der Wohnungen sind bewusst variabel angelegt, um in der späteren Nutzung eine schöne Durchmischung von Singles und Familien zu ermöglichen. Ein gutes Konzept für diesen lebendigen Stadtteil.

+
Living Westfalia
Düsseldorf
344

Kategorie: Wohnungsbau
Bauherr: Bonava
Leistungen: Bauplanungsverfahren, LP 1-4



Fertigstellung: 2020

BGF: 9.350 qm

02